

# 心のつながりシート



## 都立多摩桜の丘学園との交流



一緒にパラバルーンをしました。  
音楽に合わせて歩いたり、持ち上げたりして楽しみました。



子供たちに人気のアニメの  
主題歌を歌いました。

2年生の時の運動会で  
取り組んだ「笑おう」を踊  
りました。音楽に合わせて  
一緒に動いてくれる子  
もいました。



今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、例年のように一緒に遊ぶことができません。都立多摩桜の丘学園の先生から話を聞き、児童は「早く会いたい」「仲良くなりたい」という思いが強くなり、手紙や制作物の交換から交流を始めました。都立多摩桜の丘学園内での交流会では、距離を保ちながら『ドラゴンダンス』と一緒に踊ったり、『パプリカ』を歌ったりしました。壁画の共同制作にも取り組み、徐々に完成していく作品にみんな興味津々でした。今回の都立桜ヶ丘公園での交流会では、一緒にパラバルーン（円形の布をみんなでタイミングを合わせて動かす遊び）を行いました。また、昨年の運動会で取り組んだダンスを披露したり、人気アニメの主題歌を歌ったりしました。年度当初よりも心のつながりを感じながら活動ができるようになりました。お互いに認め合い・仲良くなるためには何ができるか、子供たち自身で話し合っって学習を進めています。